

NYARIOS

Danramil 0824/05 Sumberjambe Lepas Personel Memasuki Purna Tugas

Siswandi - SUMBERJAMBE.NYARIOS.COM

Nov 4, 2023 - 04:35



JEMBER - Dalam setiap.Bulan selalu ada personel TNI Kodim 0824/Jember, yang memasuki masa persiapan pensiun (MPP), seperti personel.jajaram Koramil 0824/05 Sumberjambe ada 2 (dua) orang yang memasuki MPP, dilakukan pelepasan oleh Danramil 0824/05 Sumberjambe.



Kegiatan pelepasan personel dilakukan oleh Danramil 0824/05 Sumberjambe dan anggota, bersama bersama Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Ranting 06 Koramil 0824/05 Sumberjambe.

Pada acara tersebut disamping diberikan kesempatan untuk berpamitan pada anggota yang memasuki MPP, juga diberikan tali asih dari Danramil, Ketua Ranting dan anggota militer.



Dalam wawancaranya pada Sabtu 04/11/2023, Danramil 0824/05 Sumberjambe Kapten Inf M Hari Yuwono membenarkan adanya kegiatan tersebut, bahwa kegiatan tersebut dilakukan pada Jum'at (03/04) di Makoramil 0824/05 Sumberjambe.

Saya sengaja melakukan pelepasan personel yang memasuki masa purna, maupun perkenalan personel baru, dengan acara-acara seperti itu, yang jelas acara khusus.



Hal ini sebagai bagian dari rasa kebersamaan, rasa kekeluargaan yang telah terjalin, sehingga meskipun mereka sudah purna tugas, MPP maupun sudah Pensiun, namun silaturahmi masih selalu terjaga.

Untuk itu kepada personel baru saya sampaikan selamat bergabung dan segera menyesuaikan dengan suasana tugas di wilayah Koramil, dengan segala kesibukan kewilayahannya.

Masa persiapan pensiun selama setahun merupakan kesejahteraan yang diberikan pemerintah kepada prajurit Bintara dan Tamtama yang memasuki usia 52 tahun, yang selanjutnya masuk masa pensiun di usia 53 tahun.

Selamat menjalani MPP kepada Serma Edy Siswanto dan Sertu Solihun, segera menyesuaikan diri dengan lingkungan masyarakat, tetap jaga nama baik TNI dan jangan sampai memutuskan tali silaturahmi dengan kita yang masih aktif berdinamika, terima kasih atas dedikasi dan pengabdian selama ini dalam mendukung tugas satuan. Teges Danramil 0824/05 Sumberjambe tersebut.



Sementara itu menyikapi kegiatan jajarannya tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan selamat kepada personel yang menjalani MPP, ucapan yang sama tentunya terima kasih atas dedikasi, loyalitas yang tinggi dalam menjalankan tugas dan pengabdian, dalam mendukung tugas pokok satuan, selama berdinasi di Kodim 0824/Jember.

Acara pelepasan seperti itu tentunya sebagai wujud komunikasi kita atasan dengan bawahan yang harus selalu terjalin dengan baik, hingga anggota memasuki masa purnapun dilakukan pelepasan, dalam menghargai pengabdian. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)